

Pressemitteilung

RA Conrads schüttet bei Goldzack vorab 7,5% aus

14. Juni 2012 · Köln · Geschäftsfeld: Insolvenzverwaltung

- Insolvenzverwalter Stefan Conrads erntet Früchte jahrelanger akribischer Arbeit
- Erfolge bei Anfechtungsklagen mehren Insolvenzmasse

Köln, 14.06.2012. Der Insolvenzverwalter der Gold-Zack AG i.L. Stefan Conrads kann eine Quote von nun insgesamt 7,5 Prozent an die Gläubiger ausschütten. Die Genehmigung zur Vorabausschüttung wurde vom Amtsgericht Wuppertal erteilt. Neun Jahre nach Anmeldung der Insolvenz konnte Conrads von der PLUTA Rechtsanwalts GmbH damit bereits zum zweiten Mal eine Ausschüttung in einem Verfahren vornehmen, bei dem er zu Beginn nur knapp 6.000 Euro Insolvenzmasse vorgefunden hatte.

Seit 2003 hatte Rechtsanwalt Conrads mit seinem Team die Unterlagen des zuletzt als Aktien-Emissionshauses am Neuen Markt tätigen Unternehmens aufgearbeitet. Er bereitete so unter anderem den Boden für Anfechtungs- und Organhaftungsklagen gegen frühere Vorstände und Aufsichtsräte sowie die bereits seit 2002 in der Insolvenz befindlichen Gontard & Metallbank, eine wesentliche Gold-Zack-Beteiligung. Nachdem Conrads bei den entscheidenden Verfahren und zuletzt bei hohen angemeldeten Forderungen Vergleiche erreichen konnte, ist jetzt die Auszahlung eines Teils der Forderungen der Gläubiger möglich. Dabei erhalten auch die Inhaber der Wandelschuldverschreibungen, die ihre Wertpapiere

PLUTA Pressekontakt

Patrick Sutter
relatio PR
+49 89 210 257-22
presse@pluta.net

PLUTA Experte



Stefan Conrads

Rechtsanwalt,
Fachanwalt für Insolvenz-
und Sanierungsrecht

Weitere Informationen zu PLUTA und den Inhalten dieser Presseinformation finden Sie unter www.pluta.net

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.

Pressemitteilung

treuhänderisch an den Insolvenzverwalter übertragen haben, in den kommenden Wochen eine Quote von 4,6 Prozent ihrer Forderung.

PLUTA-Insolvenzverwalter Conrads erklärt: „Sicher, die Quote ist aus Gläubigersicht nicht sehr hoch. Da wir aber beim Punkte Null gestartet sind und die Masse zu 90 Prozent aus erkämpften Anfechtungs- und Organhaftungsansprüchen besteht, hat sich die jahrelange akribische Arbeit auf jeden Fall ausgezahlt. Wir wollen in jedem Verfahren das Beste für die Gläubiger rausholen – und dies haben wir bei Gold-Zack inzwischen in einem Maß geschafft, das ich zu Beginn des Verfahrens niemals erwartet hätte.“ Weitere Informationen unter: www.pluta.net

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.